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星报讯（记者 俞宝强） 记者从昨

日的合肥市第十四届人大第十八次会议

上了解到，5月25日～27日，市人大常委

会财经（预算）工委对合肥市经信委、环

保局、检察院、农委、水务局、外办、安监

局、残联8个单位的部门决算（草案）开展

初审工作。通过审查发现，不少单位“钱

袋子”使用仍有问题。

记者从审查报告中了解到，多数单位

基本支出超出预算。如合肥市外办基本

支出年初预算安排199.92万元，决算支出

248.86 万元，增长了 24.48%。合肥市环

保局基本支出年初预算安排 1208.45 万

元，决算数1481.45万元，增长了22.59%。

合 肥 市 检 察 院 基 本 支 出 年 初 预 算 数

1880.73 万元，决算数 2209.08 万元，增长

了17.46%。

还有的单位财政支出主要是项目支出

不均衡。如合肥市水务局机关，2009 年

11～12月份项目支出占全年的81.27%，两个

月就花了预算的80% 。

审查中发现，预算硬性约束有待强化，

有些单位预算数与决算数存在较大差异，

特别是项目预算执行影响整个预算执行进

度。如合肥市环保局城市总体规划环境影

响评价项目年初预算安排190万元，当年未

执行。

审查还发现，少数单位未严格按预算

科目执行，在项目支出中列支基本支出。

如合肥市经信委从环境日活动经费和节能

减排经费中安排20万元，用于举办其他展

会。合肥市水务局“水利工程运行与维护”

科目下列支下属单位取暖费。

对于发现的问题，合肥市人大常委会

财经（预算）工委、审计局也给出建议，提出

让纳税人的钱用到刀刃上。

合肥财经（预算）工作委员会主任孙邦

林向记者介绍，已建议税务部门要强化税

源监控，确保税收收入及时足额入库。合

肥市审计部门也建议，加强部门预算编制

的审查工作。严格执行政府采购、收支两

条线等制度，对市直单位保留的专用账户

进一步清理整顿，加大对重点单位、重点项

目的监控力度。

合肥市人大常委会指出

要让纳税人的钱用到刀刃上
合肥市一些单位“钱袋子”使用有问题 有的两个月就用完预算80%


